
Fachbereichsleiterin Burkhart sagt auf Wunsch von Ratsherrn Schmitz-Kretschmer zu, dem 
Ausschuss die Ersatzpflanzungslisten einschließlich der botanischen Namen zuzuleiten.  


